伊奈庁舎政策秘書課 ☎58-2111 (内線1202~1203)

※紙面の都合上、投稿いただいた情報が必ずしも掲載できるとは限りませんの

# 各種スポーツ大会結果

準優勝 優

商

|感謝祭で行政相談利用をPR

勝

やわらメッツ 谷井田スターズ

## バウンドテニス大会

げました。 の参加者があり、 県外や近隣の市町村からも多数 ドテニスの大会が9月28日、 **台運動公園体育館で開催されま** た。 ニュースポーツであるバウン 当日は、 市内をはじめ、 大会を盛り上 総

優

勝

リリーズ

ウンドテニスを体験してみたい することが内定しています。バ 茨城国体でデモンストレーショ ンスポーツとして、当市で開催 バウンドテニスは、 い合わせください。 市スポーツ推進室までお 平成31年



線9193 |秋季ソフトボール大会 秋季ソフトボール大会が9月

大会の結果は次のとおりです。

△体験の様子

どが出展され、

訪れた多くの来

空き缶積

問 スポーツ推進室(総合運動

公園内)

258-4005 (内

入賞者の皆さん

秋季少年野球大会

豊ナインズ、谷井田スターズ、 球場で開催されました。大会は、 で行われ、多くの応援者が見守 ズの4チームによる総当たり戦 やわらメッツ、小絹ゴールデン と20日の両日、 れました。 秋季少年野球大会が9月15日 白熱した試合が繰り広げ 総合運動公園野

び多目的広場で開催され、 21日、総合運動公園野球場およ 熱戦が繰り広げられました。 した8チーム、総勢96人による 大会の結果は次のとおりです。

○準優勝 ○第3位 サンデーズ ミスターラッキーズ イーグルス



優勝したリリーズの皆さん

優勝したやわらメッツの皆さん

した。 る公演が10月20日、 知的障がいや発達障がいのある で開催され、4年生の児童が、 子どもとの接し方などを学びま 「伊奈特キャラバン隊」によ 小張小学校

参加した児童たちは、 視界を

今年で3回目を迎えた社協ま

場者でにぎわいました。

社協まつりが開催されまし

た

いの丘で開催されました。 が10月18日、きらくやまふれあ み競争などのゲームコーナーな きそばなどの模擬店、 ざまな体験コーナーや、各ボラ つり(市社会福祉協議会主催) ンティア団体の皆さんによる焼

会場には、福祉に関するさま

制限した特殊メガネを通しても

市商工会主催の商工感謝祭が

談の利用を呼び掛けました。

伊奈特キャラバン隊が公演 者に啓発グッズを配り、行政相 相談員の相島宏さんらが、来場 また、会場入口では、市行政

接し方を学びました。 験し、障がいを持つ子どもとの り紙を折るなどの不自由さを体 のを見る、軍手をはめた手で折 「伊奈特キャラバン隊」 は

さしさの輪」が地域に広がって る「きっかけ」を提供し、 障がいのある子どものことを知 校生の保護者により結成され、 伊奈特別支援学校の卒業生や在 いくことを目的に公演を行って

### が訪れ、チャリティーで振る舞 されました。会場には大勢の方 10月25日、総合運動公園で開催 われた林蔵鍋などの秋の味覚を

楽しみました。

PRを行う相島さん定

います。

### ールスカウトの皆さんと一 -緒に

募金活動を行う片庭市長